



Cortesía

# Terror en el mar, niña migrante se ahogó

**TRASLADABAN A 20 PERSONAS Y LA NAVE SE VOLTEÓ POR LAS OLAS, EL CAPITÁN FUE RESCATADO**

Esta desgracia ocurre en medio del operativo para el retorno a sus países de los migrantes que no pudieron entrar a Estados Unidos, lo que llena de luto y dolor a más familias. La embarcación salió a eso de las 2:00 de la tarde del viernes de la zona de Dibin hacia la comunidad de Armali, en Puerto Obaldía

P 14. LA ROJA



**EL GENERAL SIGUE BIEN PEGADO CON EL TEMA 'RICA Y APRETADITA'**

P 8. PLAY



**PASARÁ 15 AÑOS EN LA JAULA POR TRATAR DE MATAR A SU MUJER**

P 2. LA ROJA

**Estadio!** El Siglo  
**LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO**  
  
**BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO**

TU REVISTA DIARIA  
**Play!** MAGAZINE  
**RINCÓN DE LA SUERTE**  
  
**El Siglo**  
**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES**

Cedida



**CADA VEZ QUE TE VEO ME DERRITO.  
ERES LA DUEÑA DE MI CORAZÓN**

*Te deseo que pases un domingo divertido acompañado de tus seres queridos. Ojalá te ganes el premio grande de la lotería.*

## Un triste adiós para la mujer del arrozal

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Las honras fúnebres de Yolanda Espinoza de 54 años conocida como "Ponchita" o "La Bailadora", quien fue hallada muerta en Alanje, Chiriquí, el 9 de enero de 2025 se celebraron el pasado viernes. Hasta el momento, las autoridades no han determinado la causa de su fallecimiento.

Se informó que el Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses realiza análisis más detallados, un proceso que podría demorar, ya que el cuerpo no presentaba signos evidentes de violencia, como golpes, fracturas, heridas de arma blanca o impactos de bala.

Desde el 9 de enero, cuando el cuerpo desnudo fue hallado en un arrozal frente a la escuela



de Alanje, amigos de Espinoza han señalado que pudo haber sido víctima de abuso sexual antes de su muerte. Vecinos aseguran que había denunciado a dos hombres del poblado.

Los habitantes de Alanje indicaron que la última vez que la vieron con vida fue la noche del lunes 6 de enero en un jardín de este distrito. Desde entonces, no se supo más de ella.

El pueblo de Alanje está consternado y exige justicia. "Las personas que la mataron son tan enfermas que hasta se llevaron su ropa", expresó una residente que pidió reservar su identidad.

Ilustrativa

## Activaron los protocolos planetarios, la Luna y la Tierra corren peligro

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**ESPACIO.** El reciente descubrimiento del asteroide 2024 YR4 tiene en alerta a la comunidad científica. La Organización de las Naciones Unidas (ONU) instó a intensificar la vigilancia con telescopios especializados.

La Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) precisó que la probabilidad de que el asteroide impacte en la Luna es de 1% y sería el 22 de diciembre de 2032, mientras que la eventual colisión con la Tierra de 3,1% bajó a 0,28%

El asteroide 2024 YR4 fue detectado por primera vez el 27 de diciembre del año pasado por el Observatorio El Sauce

en Chile. Desde ese momento, el seguimiento de las agencias espaciales ha sido constante, se convirtió en el primer objeto por el que se activaron los protocolos de actuación de defensa planetaria.

El encuentro con la Luna generaría una explosión equivalente a 340 bombas de Hiroshima y dejaría un cráter de hasta 2 kilómetros de diámetro.

Es un asteroide de 55 metros viajando a 48.000 kilómetros por hora. "En caso del impacto con la Luna, no representaría ningún peligro para la Tierra", sostuvo el astrónomo Diego Bagú.

